

FASE DE DESCUBRIMIENTO	FASE DE CONSIDERACIÓN	FASE DE DECISIÓN
Se interesa en encontrar soluciones tecnológicas que le permitan mejorar la detección temprana de enfermedades infecciosas y mantenerse al día con las últimas tecnologías en el campo de la infectología	investiga a fondo la iniciativa, participa en webinars y talleres de capacitación ofrecidos por la empresa. Examina la precisión y eficiencia de las pruebas diagnósticas moleculares propuestas, además de evaluar las herramientas de comunicación y coordinación de muestras	Después de evaluar la precisión de las pruebas diagnósticas y la calidad del soporte educativo proporcionado, decide adoptar la Iniciativa de Diagnóstico Molecular en su práctica. Está convencida de que las soluciones ofrecidas mejorarán la detección temprana y permitirán un tratamiento más rápido y efectivo de las enfermedades infecciosas.
Se interesa en herramientas que faciliten el flujo de trabajo y mejoren la comunicación con otros profesionales de la salud.	Examina las herramientas de coordinación de muestras ofrecidas y evalúa su capacidad para mejorar la eficiencia en el laboratorio. Compara la iniciativa con otras soluciones disponibles, considerando la facilidad de integración en su entorno de trabajo y el nivel de soporte proporcionado.	Después de evaluar la eficacia de las herramientas de coordinación de muestras y la calidad del soporte ofrecido, decide implementar la Iniciativa de Diagnóstico Molecular en su laboratorio. Está convencido de que estas herramientas mejorarán la comunicación y coordinación en su laboratorio, lo que llevará a una mayor eficiencia y precisión en los diagnósticos.